

Der März im Schlössle Keller

SCHLÖSSE KELLER

«Das Theater mach ich mit!»

Einer alten Tradition folgend, wird derjenige, der als Letzter im März den Schlössle Keller besucht, «Märzenkalb» genannt. Deshalb lohnt es sich, recht hurtig in den Vaduzer Kleinkunsttempel zu eilen, um sich das wie gewohnt äusserst abwechslungsreiche März-Programm reinzuziehen. Den Anfang macht am 6. März die Vernissage zur Ausstellung von Beate Frommelt, an der sie Originalillustrationen zu dem Buch «Felix und Ohfelia» von Katharina Winkler zeigt. Die Autorin wird aus dem Buch lesen, musikalisch wird der Anlass von Matthias Frommelt untermalt. Am 7. März findet zusätzlich eine spezielle Lesung für Kinder statt. Am Donnerstag, 19. März, heisst es mit dem «Vatertags-Special» zum letzten Mal in dieser Saison «Ton ab!» für «SchlössleTV!» Die Herren Ospelt und Schädler bieten gemeinsam mit der Filmfabrik letztmals filmische

und moderatorische Kostbarkeiten. Nochmals kabarettistisch wird es am Samstag, 21. März, wenn Christoph Sieber sein Programm «Das gönn ich Euch» vorstellt. Am 25. März kommt es zur Premiere des Erzählstücks «1499 – Die Schlacht bei Triesen» mit dem Triesenberger Schauspieler Andy Konrad in einer Paraderolle als unglückseliger Soldat Coni in einer der schwärzesten Episoden aus Liechtensteins vergangenen Tagen (weitere Daten am 26. und 27. März). Regie macht Mathias Ospelt, der das Stück auch entwickelte. Das März-Programm fulminant abschliessen wird der Divertimento Chor Schaan, der am Samstag, 28. März, mit «Jazz und A Capella» sein Jahreskonzert gibt. (pd)

Details und weitere Programmpunkte über www.schloessle Keller.li und www.postcorner.li



Katharina Winkler am 6. März



Andy Konrad am 25. März



Christoph Sieber am 21. März



Beate Frommelt am 6. März

Bilder pd